

Imaginez un monde dans lequel la glorification de l'Un résonnerait continuellement d'un pôle à l'autre, offerte dans d'innombrables langues et selon les rites de nombreuses traditions, une polyphonie planétaire de louange déversée dans l'action de grâce, la repentance, le souvenir et la communion.

Imaginez de même, tous les peuples de la terre à l'écoute de la guidance de la totalité de tous les prophètes, prophétesses, saints et sages du monde, guidés par Dieu, ne faisant aucune division entre eux et cherchant à suivre les traces du chemin de l'amour et de la plénitude.

Imaginez la concorde d'esprit qui serait possible, et tout ce que cela introduirait des mondes intérieurs, au moment où nous avons le plus besoin d'un virage. Telle est la vision de **L'Adoration Universelle**.

Cette année marque le centième anniversaire de **L'Adoration Universelle**. Dès le début, Murshid a encouragé ses murids à honorer tous les prophètes de Dieu et à passer un moment chaque jour à penser à leur harmonie dans les cieux.

En ce moment où le monde est divisé en tant de sections les unes contre les autres, il est extrêmement nécessaire que l'humanité s'unisse en Dieu...

L'Adoration Universelle nous prépare à sympathiser les uns avec les autres et à recevoir les bénédictions de toutes les formes de sagesse qui nous est parvenue des différents grands maîtres de l'humanité.

La toute première **Adoration Universelle** a eu lieu à Londres le 7 mai 1921. Cent ans se sont écoulés depuis, et la vision de l'Adoration Universelle reste toujours aussi vitale que jamais, si ce n'est encore plus.

Pir Zia – 21 avril 2021